

Referenzen

DIEHOGA Denkfabrik ist seit dem Jahr 2001 mit ihren Mandanten treu verbunden. [Unsere](#) Arbeitsweise ist dadurch geprägt, dieses Ziel auch nachhaltig sicherzustellen und mit qualifizierten Dienstleistungen der [Gastroberatung](#) zu überzeugen. Aus Gründen des [Datenschutzes](#) erfolgt hier kein Ausweis der realisierten Beratungsmandate renommierter

- Banken, Fonds,
- (inter-)nationale Hotelgesellschaften,
- Rechtsanwälte, Notare, Insolvenz- und Zwangsverwalter,
- Privatkunden, Family Offices, Existenzgründer,
- Amts- und Land- bzw. Kammergerichte,
- Hausverwalter, Bauunternehmen, Projekt- bzw. Hotelentwickler,
- Hoteleigentümer, Hotelinvestoren und Hotelgesellschaften,
- Steuerberater, Wirtschaftsprüfer,
- Wohnungsbaugesellschaften,
- Botschaften.

Auf Ihre persönliche [Anfrage](#) nennen wir Ihnen selbstverständlich gerne einige Auftraggeber mit Angaben zu realisierten Beratungsmandaten in der Gastronomie, Hotellerie und Tourismus.